



FRIEDEDENS DEMO

21. 9. 24 — 30. 10. 24

Galerie Roter Hahn

FRIEDENSDEMO

Eröffnung 21. September 2024
15 Uhr

85 Figuren als Botschafter:innen für den Frieden laden Sie recht herzlich in die Galerie Roter Hahn ein. Die Kinder aus den Kinderkunstwerkstätten und den Kleks-Gruppen der Schulen Fischerhuder Straße, Oslebshauer Heerstraße und dem Halmer Weg beschäftigten sich mit der Frage wie wir Frieden erreichen und was wir dafür tun können. Präsentiert wie eine „laufende Demonstration“ laden die Figuren zum Betrachten, Nachdenken und Freuen ein.

Die Ausstellung wird am Weltfriedenstag,
dem 21. September 2024 um 15 Uhr eröffnet.

Ein künstlerisches Mitmachprogramm
begleitet die Eröffnung.

Ausstellungszeitraum ist vom 21. 9.24 bis 30.10.24

Das Kinder- und Jugendatelier von Kultur Vor Ort wird gefördert durch den Lions Club Bremen Buten un Binnen, die Kinderkunstpaten und durch den Senator für Kultur.

www.kultur-vor-ort.com

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag 10 – 15 Uhr und nach Absprache,
Kontakt: Kultur Vor Ort, Tel.: 0421 9899700, info@kultur-vor-ort.com

Galerie Atelierhaus Roter Hahn, Gröpelinger Heerstraße 226,
29237 Bremen, BSAG-Linie 2 und 10, Haltestelle Lindenhofstraße,
Eintritt frei